

Schützenbrüder bitten zum Fest

Roggendorf/Thenhoven. Zu einer bunten Festwoche finden sich die Schützen der Schützenbruderschaft „St. Johann Baptist 1992 e.V. Roggendorf/Thenhoven“ vom 1. bis zum 5. August zusammen. Geschossen und gefeiert wird auf dem Festplatz an der Sinnersdorfer Straße und am Schützenheim in der Berrischstraße.

Überschattet wird das Fest vom plötzlichen Tod der Schützenkönigin Ingrid Rotte. Der amtierende König Peter IV. Rotte und sein Königszug „Jägerzug Edelweiß“ werden deswegen in diesem Jahr nicht am Fest teilnehmen. Vertreten

werden sie vom Stadtjugenkönigspaar Florian I. Gilsen und Daria Floßbach. Am 1. August beginnt das Fest um 18 Uhr mit Böllerschießen auf dem Festplatz, es folgen die Schießwettbewerbe um den Pokal der Zugkönige sowie den Titel „König der Könige“ und die Krone des Bürgerkönigs.

Am 2. August markiert ein festliches Glockengeläut um 14 Uhr den Beginn der Feiern, es folgt ein Umzug des Tambourcorps „Deutschmeister Köln“. Um 18.15 Uhr ziehen die Majestäten zum Gefallenengedenken mit Kranzniederlegung, um 20 Uhr be-

ginnt der Schützenball mit Ehrung der Sieger des Vortags. Es spielt eine Showband. Ausgeschlafene werden am 3. August um 6 Uhr vom Tambourcorps geweckt, um 8.45 Uhr marschieren Schützen und Ehren Gäste zur Messe um 9 Uhr in der Kirche St. Johann Baptist. Nach Morgenappell und Frühparade geht es um 10.30 Uhr mit einem eintrittsfreien Festkommers weiter, um 14.15 Uhr beginnt der Festzug durch den Ort. Nach einem Platzkonzert wird um 19 Uhr im Festzelt gefeiert. Die Schießwettbewerbe beginnen am 4. August um 11 Uhr mit

dem Schülerprinzenschießen, gefolgt vom Zügepokalschießen (13 Uhr), dem Jungschützenkönigsschießen (16 Uhr) und dem Königsschießen um 17 Uhr. Für Kinder gibt es ab 13 Uhr ein Kinderprogramm.

Am 5. August klingt das Fest mit einer Krönungsmesse um 18.15 Uhr, einer anschließenden Parade, Böllerschüssen und einem festlichen Krönungshall um 20 Uhr aus.